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CLUB UNIVERSITARIO DE BERISSO

Abrazado
La comunidad del Club Universitario de Berisso teme que
una disposición judicial prive a la institución de seguir
utilizando la sede en la que funciona desde los ‘70.
El domingo se llevó adelante un abrazo simbólico.
Solidaridad de numerosas instituciones locales
y gestiones oficiales para tratar de que
se revea la decisión judicial.
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Para la mañana de este
miércoles estaba pautada la sex-
ta sesión ordinaria del Delibera-
tivo local. Sin embargo, el en-
cuentro se frustró por falta de
quórum, teniendo en cuenta la
negativa a sesionar de las banca-
das de Juntos y el Frente Reno-
vador, así como la ausencia de
los ediles del bloque del Frente
de Todos Vanessa Queyffer y A-
lejandro Paulenko. El número
no alcanzó el de los once conce-
jales necesarios para sesionar (la
mitad más uno del Cuerpo).

Descartada por completo

toda posibilidad de que el en-
cuentro se celebre, la presiden-
te del bloque Juntos, Silvina Di
Renta, explicó los motivos de
la decisión que tomó su sector.
“En el transcurso de la mañana
celebró una asamblea el Sindi-
cato de Trabajadores Munici-
pales, de la que resultó un co-
municado manifestando que
continúan con la Retención de
Tareas por tiempo indetermina-
do, exigiendo en este caso la
entrega de ropa. Como corres-
ponde, decidimos acompañar
una vez más a los trabajadores

municipales en este reclamo
genuino y no sentarnos a sesio-
nar”, remarcó.

Al mismo tiempo, salió al
cruce del ‘móvil político’ que
adjudicaron a la decisión refe-
rentes del oficialismo. “Lo que
le debería sorprender al oficia-
lismo es la falta de política que
tienen para manejarse con al-
gunas cuestiones. Habiendo u-
na medida de fuerza de por me-
dio por parte de los trabajado-
res, por supuesto que no íba-
mos a sesionar”, indicó.

Tras recordar que hace más

de siete meses el STMB viene
exigiendo al Ejecutivo los ele-
mentos de trabajo, Agustín Ce-
li, del Frente Renovador, cues-
tionó el accionar del intendente
Fabián Cagliardi ante este nue-
vo foco de conflicto. “Como lo
hicimos en otras oportunida-
des, tomamos la postura de a-
compañar a los trabajadores y
decidimos no sesionar. Espere-
mos que el intendente retome
el diálogo, porque es un tema
que afecta a toda la ciudad por-
que estamos tapados de basu-
ra”, indicó.

Por su parte, el presidente
de bloque PJ - Frente de Todos,
Gabriel Marotte, observó que
la actitud de la oposición no es-
taba en sintonía con el trabajo
que previamente se había desa-
rrollado en comisiones, con el
conflicto municipal ya lanzado.
“Veníamos trabajando tanto en
comisión como en labor parla-
mentaria, pero los bloques de
Juntos y del Frente Renovador
entienden que la sesión no se
podía llevar adelante”, indico,
desligando del asunto a conce-
jales del oficialismo que tam-
poco se mostraban decididos a
ocupar su banca.

“Pese a la retención de ta-
reas, trabajamos. La misma re-
tención que hoy llevan adelan-
te los trabajadores municipales
estuvo esta semana y los días
finales de la anterior y se traba-

jo en comisión y labor parla-
mentaria. Parecería que pasó
algo por lo que hoy no se pue-
de llevar adelante la sesión”,
disparó.

PRESENCIA SINDICAL

Horas después de la sesión
caída, integrantes de la Comi-
sión Directiva y el Cuerpo de
delegados del Sindicato de Tra-
bajadores Municipales mantu-
vieron un encuentro con la pre-
sidente del HCD, Martina Dr-
kos, con la intención de entre-
gar una nota en la que se refi-
rieron a la decisión de conti-
nuar con su medida de fuerza.
Posteriormente se reunieron
con concejales de la oposición
para reiterar con qué tiene que
ver la postura adoptada por el
gremio.

Con presencia de todos
los sectores internos del parti-
do, el fin de semana se cele-
bró en el Coliseo Podestá de
La Plata la Convención Na-
cional de la UCR. Concluido
el debate, del que en condi-
ción de convencional partici-

pó el berissense Raúl Murgia,
el partido emitió un documen-
to mediante el que ratificó su
participación en Juntos por el
Cambio y volvió a ponerle un
freno al eventual ingreso de
Javier Milei al frente opositor,
haciendo alusión al manual de

‘buenas prácticas’, que supe-
dita el ingreso de nuevas fuer-
zas al ‘visto bueno’ de todos
los socios.

Presidida por Gastón Ma-
nes -hermano del diputado na-
cional Facundo Manes, uno
de los ‘presidenciables’ del

radicalismo- la Convención
expuso fuertes cuestionamien-
tos al gobierno nacional por la
situación del país, a la vez que
ofreció una foto de unidad, te-
niendo en cuenta la presencia
de sectores internos que hasta
no hace tanto rivalizaron fuer-

temente.
El cónclave quedó clausu-

rado con un mensaje de Ge-
rardo Morales, presidente del
Comité Nacional, y junto a
Manes otro importante ‘presi-
denciable’ del radicalismo,
quien aseguró que el próximo
presidente argentino “va a ser
radical”.

Tras sumarse al encuentro
en su condición de presidente

del Comité Berisso, el ex-in-
tendente berissense Jorge Ne-
dela destacó “el mensaje de u-
nidad e institucionalidad” que
compartió con el conjunto de
los argentinos la Convención
partidaria, haciendo alusión a-
demás a que el radicalismo
está “fuerte, unido y con vo-
cación de poder” y dispuesto
a trabajar “para fortalecer a
Juntos por el Cambio”.

Concejales de la oposición hicieron público
su acompañamiento al reclamo que efectúa
el Sindicato de Trabajadores Municipales,
que desde la semana pasada sostiene una
retención de tareas.

Sin quórum por el conflicto municipal

TRAS LA CONVENCIÓN NACIONAL

El radicalismo apunta a ser el timón de Juntos
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El jueves de la semana pa-
sada, el Sindicato de Trabaja-
dores Municipales resolvía a-
plicar desde el día siguiente u-
na retención de tareas con pre-
sencia en lugares de trabajo, a-
cusando la falta de entrega de
indumentaria a trabajadores del
servicio de recolección y guar-
derías.

Pasados algunos días, las
consecuencias del conflicto co-
menzaron a vislumbrarse en las
calles, en donde la acumula-
ción de basura se hizo evidente
hacia el fin de semana.

Si bien el intendente Fabián
Cagliardi decretó el martes la
Emergencia Sanitaria, tratando
a la vez de implementar un es-
quema alternativo de recolec-
ción, el STMB redobló la a-
puesta y decidió este miércoles,
en asamblea de comisión direc-
tiva y Cuerpo de delegados, dar
continuidad a la medida de
fuerza, hasta tanto se reciba la
indumentaria faltante y se certi-
fique que se trata de elementos
de una calidad aceptable.

Conforme a lo que expu-
sieron voceros del gremio al
lanzar la protesta, la misma se
adoptó por decisión unánime
debido a “sistemáticos incum-
plimientos” del Ejecutivo en lo
que hace a provisión de indu-
mentaria y materiales de traba-
jo para las áreas de recolección
y guarderías.

La decisión de extender la
medida al resto de las áreas,

explicaron oportunamente, a-
puntó a expresar la solidaridad
frente a una situación que se-
gún afirmaron data de hace
mucho tiempo, teniendo en
cuenta por ejemplo que hasta
ese momento no se habían en-
tregado mudas de verano pen-
dientes desde el año pasado.

EMERGENCIA SANITARIA

El intendente Cagliardi fir-
mó el martes un Decreto me-
diante el que se declaró la E-
mergencia Sanitaria en el dis-
trito. La medida, argumentó el
mandatario, apunta a “salva-
guardar la salubridad de cada
uno de los vecinos de la ciu-
dad” ante la gran acumulación
de residuos que se advierte en
la vía pública a raíz de la medi-
da de fuerza que lleva adelante
el Sindicato.

El Decreto 631 establece
en su Artículo 1º que la emer-
gencia se establece “ante la
magnitud del impacto de la fal-
ta de recolección de residuos
domiciliarios”. A la vez, el Eje-
cutivo informó que la disposi-
ción fue transmitida a la enti-
dad gremial, a la que el Inten-
dente llamó ‘a la reflexión’,
dando pie a un nuevo capítulo
en el conflicto que mantienen
el SMTB y la Comuna.

El propio Cagliardi asegu-
ró que la ropa de trabajo para el
personal municipal “fue licita-
da y adjudicada en tiempo y

forma”. Según expuso, existía
el compromiso de entregar los
elementos en dos etapas, la pri-
mera de las cuales ya se cum-
plió el viernes 27, más allá de
que inicialmente se había cal-
culado que podría superarse
antes del 25 de mayo. “La se-
gunda etapa está pautada entre
el 30 de mayo y el 5 de junio,
de modo que aún nos encontra-
mos en los plazos que nos
comprometimos con dicha en-
tidad gremial”, esgrimió.

Más allá de conocer la dis-
posición a través de redes so-
ciales, durante la noche del
martes dirigentes del Sindicato
de Trabajadores Municipales
informaban que a la organiza-
ción no le había llegado notifi-
cación formal alguna acerca de
la aludida ‘Emergencia’, por lo
que la medida de fuerza seguía
vigente.

LA RETENCIÓN
SE EXTIENDE

El miércoles por la maña-
na, en el marco de una nueva
Asamblea de comisión directi-
va y Cuerpo de delegados, el
STMB decidió dar continuidad
a la retención de tareas por
tiempo indeterminado.

Según se informó, la deci-
sión se adoptó en forma unáni-
me, debido al “incumplimiento
por parte del Departamento E-
jecutivo de la provisión de ropa
y materiales de seguridad” y

pese a las expresiones públicas
del Intendente en la jornada
previa.

“El Intendente anunció que
se decretó la Emergencia Sani-
taria, lo que le permite por sus
propios medios realizar la re-
colección de residuos habitua-
les. Esto quiere decir que la or-
ganización gremial puede con-
tinuar con la medida de fuer-
za”, aseveraron fuentes gre-
miales.

Del mismo modo, indica-
ron que el Ejecutivo no entregó
las mudas de verano y tampoco
cumplió las fechas de entrega
que fijaron sus responsables:
pintores y delantales de cocina
entre el 10 y 16 de mayo; pri-
mera entrega de ropa e indu-
mentaria entre el 20 y el 25 de
Mayo; segunda entrega de ropa
e indumentaria entre el 30 de
mayo y el 5 de junio. La medi-
da quedará sin efecto, sugirie-
ron, “cuando se entreguen los

insumos en su totalidad”, indi-
cando además que en diferen-
tes sectores recogieron quejas
por la calidad de la indumenta-
ria, que en algunos casos fue-
ron devueltas a las autoridades
pertinentes.

“LA RESPONSABILIDAD
NO ES DEL

TRABAJADOR”

El secretario general del
gremio, Jorge Rodríguez, se re-
firió a la continuidad de la me-
dida de fuerza decretada por el
gremio.

“Rechazamos lo que man-
da el Ejecutivo, puntualmente
el intendente, que es la Emer-
gencia Sanitaria, porque no se
cumple el acuerdo que había-
mos alcanzado, que es la entre-
ga de ropa en tiempo y forma.
Ratificamos en asamblea la
continuidad de la retención de
tareas con la finalidad de regu-

larizar el tema ropa para todos
los trabajadores” sostuvo, reco-
nociendo la complejidad que a-
carrea la retención de tareas en
la ciudad.

“Antes de ser trabajadores
somos ciudadanos de Berisso y
la falta de recolección la pade-
cemos como todos. Esta situa-
ción no es responsabilidad del
trabajador, la responsabilidad
es del Ejecutivo, de los funcio-
narios que tienen que conse-
guir la muda de ropa y los ele-
mentos de seguridad para que
los trabajadores puedan traba-
jar de forma normal”, expresó
el dirigente, consignando que
van siete meses ‘de escuchar
excusas’.

“La ropa tendría que haber
llegado automáticamente a los
trabajadores porque está hecho
el pago. La responsabilidad de
esta situación es del Ejecutivo,
que no está cumpliendo con un
derecho”, aseveró. “Al ciuda-
dano de Berisso le pedimos
disculpas. Nosotros no genera-
mos esta situación, solamente
pedimos que abran los ojos y
que vean que el Ejecutivo es el
responsable y el que tendría
que responder por estas cues-
tiones. Trabajamos en pande-
mia, sin elementos, sin ropa. Al
día de hoy tendríamos que te-
ner un pequeño reconocimien-
to que es simplemente tener la
ropa de trabajo y los elementos
de seguridad”, concluyó el re-
ferente del STMB.

Se alarga el conflicto municipal, pese
al decreto de Emergencia Sanitaria
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Desde hace aproximada-
mente dos meses, los vecinos
de la zona de 26 y 156 comen-
zaron a manifestar su malestar
por diferentes situaciones que
se vivían en zonas aledañas al
Corralón municipal.

“Parece una foto de la Ce-
amse”, describe el concejal Pa-
blo Swar (Juntos), quien cana-
lizó la inquietud.

Conforme a lo que descri-
bió, algunas familias cruzan el
arroyo para poder revolver la
basura y rescatar alimentos y
otros objetos considerados de
valor. El cruce en balsas impro-
visadas se hacía a la tardecita,
hora en que llegaban los ca-
miones identificados como
municipales para arrojar los re-
siduos.

Ese es el costado social de
una denuncia que tiene además
su dimensión ambiental. Es
que, según expuso Swar, días
después, el espacio que ocupa
más de media manzana comen-
zó a prenderse fuego. El humo
se extendió hasta la vecina lo-
calidad de Ensenada y los
bomberos trabajaron durante
días para poder sofocar los di-
ferentes focos ígneos.

El caso fue denunciado por
el concejal con el acompaña-
miento de la ONG Nuevo Am-
biente en la OPDS, organismo
que inició un expediente e ins-
peccionó el lugar. Swar desco-
noce el estado en el que se en-
cuentra el trámite y si el orga-
nismo de control intimó al Mu-
nicipio para que adopte alguna
medida tendiente a sanear el te-
rreno afectado. Atado a esto, se
detectaron problemáticas vin-

culadas a la salud de la pobla-
ción como asma y brotes en la
piel.

El concejal opositor asegu-
ró que los camiones que ingre-
san están claramente identifi-
cados como pertenecientes al
municipio, mencionando que
los residuos habituales y no ha-
bituales que se mezclan en el
predio serían resultante de la
labor que llevan adelante las
“cooperativas”. Al no recibir
ningún tipo de tratamiento, in-
dicó el edil, se generan gases y
focos ígneos difíciles de com-
batir.

“Había al menos 1.500 cu-
biertas de auto. Sobre esta
montaña de ruedas creció una
especie de enredadera. Todo
esto larga un producto que pe-
netra en la tierra y contamina
las napas de agua. Por otro la-
do está el tema del humo, que
trae consecuencias respirato-
rias”, detalló.

INCUMPLIMIENTOS

Maximiliano Heredia, pre-
sidente de la ONG Nuevo Am-

biente aseguró que hace años
trabajan con la temática de ba-
surales a cielo abierto en Beris-
so. El anterior pedido de infor-
mes realizado databa del 14 de
mayo de 2019. “Cambian las
gestiones, pero el problema
continúa”, planteó.

Este tipo de presentaciones
se hace en base a lo que esta-
blece la Ley 13.592 de Gestión
de Residuos Sólidos Urbanos,
que en su artículo 7 estipula
que “a fin de cumplimentar la
programación del programa de
RSU, el municipio debe pre-
sentar una propuesta ante el
Ministerio de Medio Ambiente,
antes OPDS”, hecho que según
afirmó el referente de la ONG,
no se cumple. “Tampoco se
cumple lo que marca el inciso
“B” cuando dice que hay que
hacer un estudio de impacto
ambiental sobre las rutas por
donde circulan con los resi-
duos, centros de procesamiento
y los espacios de disposiciones
final”, indicó, advirtiendo que
si bien es cierto que parte de la
recolección se deposita en la
Ceamse, también es cierto que

para evitar el pago, otro tanto
“se vuelca en espacios a cielo
abierto y se cubre con tierra”.

Entre las consecuencias,
mencionó, figura la contamina-
ción de napas y la creación de
suelos inestables donde luego
incluso llegan a extenderse al-
gunos barrios. “Una política
sería generar la menor cantidad
de residuos posibles para, pos-
teriormente hacer una separa-
ción en origen, que hoy no e-
xiste en Berisso y Ensenada. El
estado es el responsable de esa
política que no se implemen-
ta”, definió. “Las políticas de-
ben tomarse junto con la socie-
dad, más allá del color político
que gobierne. Para eso están
las leyes, las que no se respe-
tan”, afirmó en la misma tesi-
tura, considerando que el he-
cho de que hay vecinos que
conviven con basurales “es
tangible y está a la vista”.

OTROS PLANES

Danilo Cagliardi, subsecre-
tario de Servicios Públicos y
Mantenimiento y funcionario
que llevó la voz cantante sobre
el tema en representación de la
Comuna en estos días, expuso
que se trata de un problema
‘que lleva décadas’. “Se ha uti-
lizado este lugar como basural
durante muchos años”, puntua-
lizó, asegurando que el incen-
dio del 22 de abril se inició en
forma intencional y que las lla-
mas, detectadas por los sere-
nos, fueron sofocadas por per-
sonal de bomberos en horas de
la misma noche.

Conforme a lo que especu-

lan en el seno del gobierno co-
munal, al otro día desconoci-
dos habrían ingresado al predio
para regar el material allí depo-
sitado con combustible y gene-
rar nuevos focos ígneos.

“No se midieron los perjui-
cios que se ocasionan a los ve-
cinos del lugar. Del incendio
quedó una quema de la que aún
continúa emanando humo. Fue
un mes de esfuerzo para remo-
ver y apagar el fuego”, advirtió
Cagliardi.

En relación a las medidas
adoptadas por la Comuna,
mencionó que se contrató ma-
quinaria específica y que se es-
tá arrojando tierra para ir sane-
ando el lugar. “La política de
Fabián Cagliardi fue la de erra-
dicar los basurales en la ciu-
dad. Tenemos los tickets de in-

greso a la Ceamse que avalan
nuestro manejo con los resi-
duos. Son baurales que vienen
desde hace tiempo, como el
que se generó en Palo Blanco
durante la gestión de Cambie-
mos. Ellos utilizaban este lugar
como espacio de deposición fi-
nal. Cuando iniciamos la ges-
tión contratamos máquinas pa-
ra liberar el espacio que habían
ocupado en el Corralón”, afir-
mó.

“Estamos trabajando con el
Ministerio de Ambiente que
nos brindó maquinaria. Nues-
tro plan es poder recuperar el
lugar para los vecinos, sanearlo
y arbolarlo para que los veci-
nos puedan disfrutarlo. Queda-
ría como pulmón de un nuevo
barrio que se está construyendo
en la zona”, definió finalmente. 

La Dirección municipal de
Ingresos Públicos informó que
se incorporó el Código QR Inte-
roperable a las boletas de pago
de las tasas por Inspección de
Seguridad e Higiene (TISH) y

de Servicios Generales (TSG).
De este modo, ahora también se
podrán pagar los tributos con
Cuenta DNI, Modo, BNA+, Ua-
la, Payway, Personal Pay, ANK,
Yacare, Resimple, Moni, Propa-

gos y otras App Bancarias.
Este nuevo servicio se acti-

vará con las cuotas 5 de la TISH
y 7 de la TSG y amplía las op-
ciones de pago vigentes (tarjetas
de debido y crédito, homeban-

king, debin, pago telefónico en
el 0800-345-7001 y transferen-
cias), a la vez que permite acce-
der a descuentos ofrecidos por
las distintas entidades bancarias
por el uso de billeteras virtuales.

Para abonar a través del QR
interoperable los usuarios deben
acceder a su billetera virtual con
fondos suficientes, elegir la op-
ción “Pagar QR”, enfocar el có-
digo con el celular y oprimir el
botón de pago.

Quienes deseen realizar
consultas o requieran ayuda pa-

ra utilizar esta nueva opción, po-
drán comunicarse por Whatsapp
al (221) 464-5569/70; por co-
rreo electrónico a
dip@berisso.gob.ar; o dirigirse
en forma presencial a la oficina
de Av. Montevideo y 15 de lunes
a viernes de 8:00 a 13:30 o los
sábados de 9:00 a 13:00.

DISCURSOS ENCONTRADOS DESPUÉS DEL FUEGO TRAS EL CORRALÓN MUNICIPAL

Cenizas quedan

Pago de tasas municipales con billeteras virtuales



SEMANA DEL 2 AL 8 DE JUNIO DE 2022 | POLÍTICA | EL MUNDO DE BERISSO | 5

Se llevó adelante el martes
la primera reunión de este año
del Observatorio para el abor-
daje de la problemática de Se-
guridad Vial, espacio generado
tras la aprobación de una Orde-
nanza cuyo objetivo es el de
tratar de generar estadísticas
sobre los siniestros viales, para
analizar el panorama urbanísti-
co de la ciudad en la actualidad
y adoptar políticas al respecto.

El encuentro se desarrolló
en la flamante sala de reunio-
nes del destacamento Villa Zu-
la de Bomberos y contó con la
participación de las concejales
Mariana Miño y Carla López

Domínguez de la Comisión de
Tránsito; las directoras de Con-
trol Urbano, Gabriela Di Lo-

renzo, y de Salud, Eugenia
Faiad (coordinadora del Obser-
vatorio en calidad de repre-

serntante del SAME); y los di-
rectores de Seguridad Vial y
Ciudadana, Federico Ruiz, y de
Transporte, José Rotondo.
También dijeron presente el ti-
tular del Juzgado de Faltas
Nº1, Jorge Troncoso, personal
de Bomberos y representantes
de taxistas.

“El Observatorio en esta o-
portunidad tiene como objetivo
mostrar el sistema con los lu-
gares donde hay mayor canti-
dad de siniestros en la ciudad.
Esto se logra gracias al contac-
to permanente con la Dirección
Nacional de Seguridad Vial”,
indicó tras el director comunal

Federico Ruiz. “De acuerdo a
eso tenemos que trabajar en e-
sas calles para lograr un mejor
ordenamiento para la disminu-
ción de los siniestros viales”,
añadió.

En lo que hace a estadísti-
cas a nivel local, informó que
en lo que va del año se registra-
ron 143 siniestros que requirie-
ron de la participación del SA-
ME. “El 87% de los siniestros
de la ciudad tienen que ver con
motos y autos. En el caso de
motos, en la mayoría de los ca-
sos se advierte la falta de cas-
co, lo que genera diferentes le-
siones. Es un número alto, para

los primeros cinco meses del a-
ño”, analizó Ruiz.

Desde el área a su cargo y
en base a lo que viene conver-
sándose con concejales y el
ámbito del Observatorio, en
breve comenzará un gradual
ordenamiento en el sentido de
algunas calles estratégicas,
profundizando las acciones
preventivas para intentar gene-
ra conciencia en la importancia
del respeto a semáforos y seña-
les de tránsito y en la necesidad
de conducir evitando distrac-
ciones como las que por ejem-
plo pueden generar los teléfo-
nos móviles.

Trabajadoras y trabajadores
del Patronato de Liberados Bo-
naerense (PLB) llevaron adelan-
te el lunes un paro de 24 horas
con el fin de mantener viva la
memoria de Laura Iglesias, a
nueve años de su femicidio.

Motorizada por integrantes
de ATE y trabajadores sin filia-
ción gremial, la jornada de pro-

testa apuntó tanto a exigir justi-
cia como a visibilizar situacio-
nes de “precarización y violen-
cia laboral” que fueron denun-
ciadas por empleados del orga-
nismo.

“Nuestra compañera Laura,
trabajadora social del Patronato
fue asesinada en jurisdicción de
la delegación Miramar el 29 de

mayo de 2013 mientras realiza-
ba tareas de campo, constituyen-
do, por lo tanto, un femicidio en
contexto de trabajo, bajo la res-
ponsabilidad del Estado”, expu-
sieron voceros gremiales.

Del mismo modo, recorda-
ron que el fallo del Tribunal O-
ral en lo Criminal 3 de Mar del
Plata estableció que las trabaja-

doras del PLB resultan “perso-
nas vulnerables en el ejercicio
de la función”, sugiriendo que el
caso de Iglesias sea tenido en
cuenta para diseñar políticas pú-
blicas que contribuyan a la pre-
vención, sanción y erradicación
de la violencia contra las muje-
res.

“Los problemas no se resol-

vieron. Por el contrario, se agra-
varon a partir de las políticas
destinadas al sector, por ejemplo
en lo que hace al permanente
desgranamiento que padece la
planta profesional del organis-
mo, agudizada durante la pre-
sente gestión”, aseveraron los
trabajadores en paro, cuestio-
nando el pase de un régimen ho-

rario de 30 horas semanales a u-
no de 40 “para una planta fun-
cional conformada mayoritaria-
mente por mujeres”, así como la
derogación del reconocimiento
de ‘tarea especial’ a labores que
desarrollan los equipos de traba-
jo “desconociendo así el desgas-
te integral y prematuro que esta
tarea conlleva”.

Plegándose a una campaña
que promueve a nivel nacional
el sector del Frente de Todos
que integran, la agrupación Ma-
rechal, la Corriente Descamisa-
dos, la agrupación 11 de Agosto,
la Corriente Popular Vallese y
Soles de Mayo, presentaron en
el Concejo Deliberante dos pro-
yectos relacionados con entida-
des financieras y deuda externa.

En concreto, se pide al De-
liberativo local que adhiera a las
iniciativas en debate en el Sena-
do de la Nación para, por un la-
do, modificar la Ley 21.526
(entidades financieras) con el
fin de actualizar y modificar las

excepciones en materia de se-
creto bancario, bursátil y fiscal,
y por el otro crear un Fondo Na-
cional para la cancelación de la
deuda con el Fondo Monetario
Internacional.

Desde las agrupaciones se
expone que mediante las pre-
sentación de las iniciativas a ni-
vel local se busca conocer si los
ediles “están o no de acuerdo
con el delito de fuga de capita-
les”. También se deja sentada
como posición que la deuda
contraída la deben pagar “quie-
nes delinquen evadiendo im-
puestos”.

Haciendo foco en la deuda

con el FMI contraída durante la
presidencia de Mauricio Macri,
referentes del sector analizan
que el dinero que ingresó al país
‘financió la salida de divisas, en
un nítido proceso de fuga de ca-
pitales’, que piden que se inves-
tigue en profundidad.

En lo que hace al proyecto
de modificación de la Ley de
Entidades Financieras, consig-
nan que apunta a revertir princi-
pios fijados en época de la últi-
ma dictadura, que fueron la
“piedra basal para la implemen-
tación de un sistema económico
y financiero concentrado, ex-
tranjerizador y privatizador”,

que privilegia la especulación
en perjuicio de la producción.

“Esta ley fue pensada a
medida de los grandes grupos
concentrados y no contempla a
las pequeñas y medianas em-
presas. Desregula completa-
mente la actividad financiera y
bursátil favoreciendo la crea-
ción de un mercado de capita-
les de corto plazo y alta liqui-
dez”, afirman, indicando a la
vez que el ‘secreto financiero’
impide el desarrollo de políti-
cas contra el lavado de dinero,
el financiamiento del terroris-
mo, los paraísos fiscales, la e-
vasión impositiva y el fraude.

El SUM de la Comunidad
ubicado en 18 entre 155 y 156
fue escenario de una jornada
organizada por el área comunal
de Acción Social para fomentar
el fortalecimiento de la red de
trabajadoras vecinales, luego
de que se redefiniera el progra-
ma que la sustenta.

Durante el encuentro, que
encabezaron el director provin-
cial de Acceso a la Seguridad

Alimentaria, Nicolás Cuello, y
el director municipal de Acción
Social, Ezequiel Brizzi, se
compartió información actuali-
zada acerca del Programa Ali-
mentar, ingresos, salarios míni-
mo, vital y móvil y montos de
la tarjeta.

Además, se homenajeó a
las trabajadoras vecinales falle-
cidas por efectos de la pande-
mia.

SE CONOCIERON ESTADÍSTICAS Y PROYECTOS A MEDIANO PLAZO

Volvió a reunirse el Observatorio de Seguridad Vial

A 9 AÑOS DEL FEMICIDIO DE LAURA IGLESIAS

Se desarrolló paro provincial en el Patronato de Liberados

“Que la paguen los que la fugaron”,
proponen en el HCD

Jornada de trabajadoras vecinales
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Como cada 25 de mayo, se
cumplió la semana pasada un
nuevo aniversario de la funda-
ción del Club Universitario de
Berisso. Sin embargo, los inte-
grantes de la institución no pu-
dieron festejar.

Es que, por disposición ju-
dicial, se dio la derecha a una
demanda iniciada hace tiempo
por una empresa del Estado,
que se atribuye la propiedad
del terreno en el que se asienta
la entidad desde los ’70, es de-
cir incluso antes de su ‘recono-
cimiento administrativo’, obte-
nido hace 38 años.

Conforme a lo que explica-
ron voceros del Club, el fallo
firmado por el juez Adolfo Ziu-
lu, titular del Juzgado Federal
de Primera Instancia N° 2 de
La Plata, ordena a la institu-
ción ‘restituir’ el predio a CO-
VIARA, empresa del Estado
creada en 1966 a la que se le
entregaron terrenos en varios
lugares de la provincia con el
fin de que se construyeran casa
para el personal de la Armada.

“COVIARA no cumple
con su objeto. La prueba en
que el terreno que está en 129 y

60, de casi una manzana, se lo
vendió a un particular”, se lee
en un descargo que integrantes
del Club hicieron público en
las últimas horas. “Nuestro
predio les habría sido donado
en 1970, también bajo un go-
bierno de facto. Jamás se inte-
resaron; jamás pasaron por el
lugar sino hasta mediados de
los ‘90”, afirmaron en el mis-
mo sentido.

A la vez, subrayaron que el
baldío ‘juntaba mugre y ratas’
por lo que los propios vecinos
se encargaron de limpiarlo des-
de inicios de los ’60, para fi-

nalmente a fines de la década
siguiente desarrollar allí las ac-
tividades de un ‘club de barrio’
o lo que también podría defi-
nirse como un ‘club de hecho’,
en el que se organizaban parti-
dos de fútbol y reuniones veci-
nales para analizar las proble-
máticas comunes.

REPUDIO Y APELACIÓN

Con la apelación en mar-
cha y la esperanza de que la
Cámara tome en cuenta razo-
nes expuestas en el expediente,

los representantes del Club ma-
nifestaron su repudio a la deci-
sión del Dr. Ziulu.

“Manteniendo el respeto,
nos vemos obligados a seguir
defendiendo lo que es nuestro”,
advirtieron, recalcando el sen-
tido de pertenencia que une a la
comunidad del barrio con la
entidad.

Conforme a su interpreta-
ción, el magistrado aplicó la
ley ‘con interpretaciones discu-
tibles’ y se habría apartado del
sentido real de la justicia al no
evaluar por ejemplo disposi-
ciones sobre derechos huma-

nos y la función que el club de-
sarrolla en beneficio de cientos
de chicos y chicas que asisten a
diario a realizar deporte, así co-
mo a “compartir valores que se
desprenden del verdadero sen-
tir que ha formado a varias ge-
neraciones”.

En lo que hace a las razo-
nes sobre las que se pronunció
el fallo, advierten que el juez
sólo se limitó a considerar las
fechas de constitución formal
del Club como persona jurídica
y la de la escritura de dominio
de la empresa por el otro ‘sin

tener en consideración que el
club ya existía como asocia-
ción ‘de hecho’ al menos desde

principios de 1970’.
“Al club no le fueron tras-

pasados por el vecindario ‘años

de posesión’ como lo malen-
tiende el juez. El club poseyó
por sí mismo durante más de
20 años el terreno -desde fines
de 1970, por lo menos y hasta
1992- sin que nadie efectuara
reclamo alguno. No existió una
transmisión ‘literal’ del predio
de los vecinos hacia el Club en
una fecha determinada, sino
que el Club se gestó natural-
mente. Por eso afirmamos que
hacia 1970 el Club ya funcio-
naba como tal”, manifestaron
representantes legales de la
institución.

Finalmente, observaron
que el propio juez comprobó o-
portunamente las actividades
que tienen lugar en el predio,
elogiando la acción que en este
tipo de instituciones desarrolla
en beneficio de la comunidad.

“Esa aparente sensibilidad
quedó vacía ante la decisión de
que tengamos que abandonar el
lugar, poniendo en cabeza de
otros la forma en que se pueda
conseguir un espacio, cuando
él mismo tenía en sus manos
las herramientas jurídicas para
dictar una sentencia justa para
la comunidad”, concluyeron
voceros del Club. 

AGRADECIDOS 

Buscando visibilizar el
conflicto, el domingo se realizó
un abrazo a la institución de 60
y 126, del que participaron so-
cios, otros miembros de la co-
munidad y representantes de o-
tros clubes de la región. Los or-
ganizadores agradecieron a
quienes brindaron su solidari-
dad, informando también que
el intendente Fabián Cagliardi
se comprometió en un encuen-
tro que tuvo con directivos del
Club a encarar gestiones ante
el gobernador de la provincia
Axel Kicillof y el Ministro de
Defensa, Jorge Taiana, para in-
tentar que COVIARA desista
del reclamo sobre las tierras
que Universitario utiliza en be-
neficio de la comunidad desde
hace décadas.

CLUB UNIVERSITARIO DE BERISSO

Abrazado
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Dos intensas jornadas de capacitación en Derecho Animal
Durante jueves y viernes

de la semana pasada, se con-
cretaron en la sede del club Vi-
lla San Carlos las Jornadas de
capacitación en Derecho Ani-
mal organizadas para apuntalar
en la materia a personal poli-
cial y municipal de la ciudad
de Berisso.

La iniciativa se inscribió en
un esquema de actividades que
se promueven en diferentes
puntos del país, con el impulso
de distintos Institutos de dere-
cho animal de los Colegios de
Abogados y especialistas en la
temática, con el fin de capaci-
tar a los actores que suelen in-
tervenir en casos vinculados
con animales que se presentan
en las distintas localidades.

El temario incluyó conteni-
dos relacionados por ejemplo
con la Ley penal 14.346 contra
los actos de maltrato y cruel-
dad; denuncias, pruebas, testi-
gos; la pericia médico veterina-
ria; el concepto ‘animales no
humanos’; ética animal, len-
guaje jurídico en derecho ani-
mal, la ordenanza municipal, la
tracción a sangre, equinos en
vía pública, la aparición de es-
pecies protegidas y la interven-
ción de organismos nacionales
y provinciales, entre otros te-
mas relevantes.

El objetivo de estas jorna-
das es que los funcionarios ac-
tuantes sepan del alcance de
sus obligaciones ante un delito
y una falta y puedan sumar re-
cursos para la correcta redac-
ción de denuncias. La difusión
e interpretación de las herra-
mientas legales vigentes tam-
bién puede resultar de prove-
cho para defensores o protec-
cionistas de animales.

La actividad contó con la
participación de prestigiosos
panelistas de diferentes puntos,
todos profundamente relacio-
nados con la temática. Entre e-
llos estuvieron el Dr. Blas Ma-

tías Michienzi, del Ministerio
Publico Fiscal de CABA,
quien fuera el primer titular de
la UFEMA, fiscalía ambiental
y contra el maltrato animal; la
Dra. Lidia Quiroz, asesora le-
gal de ACMA (Ayuda a Caba-
llos Maltratados) y miembro
del Instituto de Derecho Ani-
mal no Humano de Avellane-
da-Lanús; Sergio Rodríguez
(Director de Veterinaria de Po-
licía de la Provincia de Buenos
Aires) y miembros del Instituto
de derecho animal del Colegio
de Abogacía de La Plata.

Una de las ponencias más
esperadas fue la del fiscal Mar-
celo Romero, a cargo de la UFI
6 de La Plata, que entre sus mi-
siones tiene las de atender cau-
sas que se inician ante hechos
de maltrato o crueldad para con
los animales.

En su exposición, el fun-
cionario se refirió al ‘entorpe-
cimiento’ que ocasionan en las
causas de maltrato que se in-
vestigan “aquellos que se en-
mascaran como defensores de
animales y actúan apartados de
la ley, realizando escraches en
las redes, etiquetando a la poli-
cía y a fiscales para acusar a
protectoras de animales de di-
ferentes cosas, siendo la del
maltrato animal una de las te-
máticas que más comprome-
ten”.

También aludió a la norma-
tiva vigente en la materia. “La
Ley 14.346 es antigua, vetusta.
Es imprescindible modificarla,
pero es hoy la ley vigente. To-
davía, y espero por mucho
tiempo más, vivimos en una
República, de modo que no po-
demos tomar la ley en nuestras
manos, ni modificarla quienes
no somos legisladores”, señaló
al respecto.

En otro tramo de su alocu-
ción, el fiscal destacó que en
todos los años que lleva al
frente de la UFI las causas por

violencia contra los animales
exhibieron ‘más violaciones a
la ley que otros delitos muchos
más graves’.

“Estas personas con la ex-
cusa o con la razón según ellos
de salvar un animal que pre-
suntamente está siendo maltra-
tado o agredido, violan un do-
micilio, escrachan a sus due-
ños, acusan falsamente, antes
de que la policía pueda iniciar
siquiera la actuaciones prelimi-
nares”, expresó Romero. “En
comunidades chicas como las
de La Plata, Berisso y Ensena-
da, todos sabemos el daño que
causa a la persona, a su núcleo
familiar, a su realidad laboral,
una actitud fascista que natura-
lizamos”, completó, definiendo
como ‘talibanes’ a quienes ac-
túan de ese modo.

Trajo a colación entonces,
el caso de una presunta ‘aso-
ciación protectora de caballos’
que días atrás hizo desaparecer
un caballo en Berisso, subra-
yando que las investigaciones
permitieron allanar un predio y
procesar a la persona responsa-
ble por varios delitos.

Cabe recordar que aquel

hecho cobró estado público
cuando un vecino berissense
que cría caballos advirtió que
en el predio alambrado junto a
su vivienda, en el que habitual-
mente están sus animales, fal-
taba un ejemplar.

El caballo ausente, un peti-
so moro marcado de 15 años -
con su libreta sanitaria al día,
DUE y chipeado- estaba en a-
tención veterinaria y no podía
apoyar su pata, a raíz de una
infección que también le causó
pérdida de peso.

Conforme a lo que mani-
festaron habitantes del barrio,
un rato antes el animal había
sido cargado en una camioneta
blanca con un tráiler. Y mien-
tras dejaba radicada la denun-
cia, el vecino pudo ver un vi-
deo que publicaba en Insta-
gram la organización protecto-
ra “Equus Caballos” del Gran
Buenos Aires, haciendo refe-
rencia al que definían como
‘otro rescate’.

El caso es que un rato más
tarde, una mujer identificada
con el apellido Puzzi publicó
en su perfil de Facebook un a-
gradecimiento y una cuenta

bancaria con la intención de
que el público efectuara dona-
ciones ‘para ayudar al caba-
llo’. El dueño del animal efec-
tuó una publicación en el co-
mentario para referirse al caso,
y de inmediato toda la publica-
ción fue removida, dato que
también fue añadido a la de-
nuncia.

“Yo soy un representante
de la ley, como lo es el perso-
nal policial y municipal y tra-
bajamos con las normas lega-
les no trabajamos con las redes
sociales, las cuales han revolu-
cionado la comunicación, pero
mal utilizadas causan mucho
daño”, reflexionando acerca de

algunos aspectos que enmarca-
ron el episodio. “Como fiscal
me perturba gravemente el es-
crache. Es la herramienta fas-
cista por excelencia del siglo
XXI, es cobarde, se hace atrás
de un teclado, nunca se da la
cara ni se asume la responsabi-
lidad de una querella o una de-
manda. Son los que yo llamo
‘guapos y guapas del tecla-
do’”, compartió, manifestando
que en la esfera en la que le to-
ca actuar es necesario apartar-
se de ese tipo de lógica. “Antes
de tomar cualquier decisión
hay que recurrir al personal
policial, municipal, o la fisca-
lía”, recomendó.



Un terrible inicio de semana
fue el que debió enfrentar un ve-
cino de alrededor de 80 años do-
miciliado en la zona de 5 y 148,
al ser víctima de un robo en su
vivienda.

El hecho se registró el lunes
a la madrugada, cuando un suje-
to armado con un cuchillo ingre-
só al domicilio y tras amenazar a
su ocupante, cargó un horno e-
léctrico y se dio a la fuga.

En el marco de la Semana
Mundial de la Hipertensión
Arterial, el Ministerio de Sa-

lud de la provincia presentó
días atrás el Plan Provincial de
Hipertensión Arterial, en un

acto que tuvo lugar en el Cen-
tro Islas Malvinas de Ensena-
da, durante el que además se
entregaron tensiómetros digi-
tales para actualizar equipos
en los niveles primarios de sa-
lud de diferentes municipios.

La primera etapa del Plan
provincial tiene por objetivo
fortalecer los Centros de Aten-
ción Primaria, con la entrega
de equipamiento. En un se-
gundo tramo se desarrollarán
capacitaciones, en un tercero
se llevará adelante una campa-
ña de comunicación, para arri-
bar finalmente a un cuarto eje,

en el que se abordará la lucha
ante enfermedades no transmi-
sibles.

“Sabemos que el sistema
de salud funciona con múlti-
ples barreras y nuestro desafío
es poder eliminarlas para que
los y las bonaerenses accedan
a un sistema de salud más a-
migable”, expuso en la opor-
tunidad la viceministra de Sa-
lud, Alexia Navarro.

La comitiva berissense es-
tuvo encabezada por el inten-
dente Fabián Cagliardi y el se-
cretario municipal de Salud,
Santiago Ramírez Borga.
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DARÍO MICHELETTI FUE RATIFICADO COMO SECRETARIO GENERAL

SATSAID La Plata: nueva comisión ejecutiva

Tensiómetros digitales para los CAPS berissenses Robo en vivienda de jubilado

El jueves de la semana pa-
sada, el SATSAID Seccional
La Plata celebró en el camping
gremial de Bosques el acto de
asunción de la Comisión Eje-
cutiva que regirá los destinos
de la entidad por un nuevo pe-
ríodo, la que seguirá teniendo a
Darío Micheletti como secreta-
rio general.

Dicha mesa directiva fue
votada en las elecciones que se
desarrollaron del 10 al 13 de
mayo, en las que la lista Azul y
Blanca obtuvo un 97% de los
votos emitidos.

“Me toca encabezar, pero
es la lista de todos los que ha-

cemos el sindicato. Somos más
de 110 dirigentes entre delega-
dos de bases y compañeras y
compañeros de la Comisión E-
jecutiva. Esto es el resultado de
lo que venimos haciendo las y
los compañeros, que llevan al
sindicato en la sangre, lo sien-
ten, lo viven así, es parte de e-
llos y parte de nosotros”, afir-
mó Micheletti durante el acto.

“Gracias por creer en noso-
tros. Tienen un sindicato pre-
sente, un sindicato que está no
solamente para discutir funcio-
nes o derechos, un sindicato de
puertas abiertas para todas las
familias”, dijo luego dirigién-

dose a los presentes.
La Comisión Ejecutiva de

la seccional para el período
2022/26 que encabeza Miche-
letti está integrada además por
Juan Velázquez (secretario ad-
junto); Gustavo Bellingeri (se-
cretario de Capacitación); Ser-
gio Schiavilla (secretario Gre-
mial); Leonel Mantelli (pro-se-
cretario Gremial); Mariana
Martínez (secretaria Adminis-
trativa); Alejandro Gago (se-
cretario de Finanzas); Leonar-
do Tarelli (secretario de Orga-
nización); Claudio Macedo
(pro-secretario de Organiza-
ción); Hernán Ledesma (secre-

tario del Interior); Jorge Di
Marco (secretario de Acción
Social); Alberto Carbone (pro-
secretario de Acción Social);
Ernesto Pugliese (secretario de
Turismo y Vivienda); Rubén
Prado (secretario de Prensa y
Difusión); María Georgina Ja-
giellowicz (secretaria de Téc-
nica y Estadística); Esteban
González Soler (secretario de
Higiene y Seguridad); José Es-
píndola Umeres (secretario de
Cultura); Mónica Conca (se-
cretaria de la Mujer); Gerardo
Papalini (secretario de Actas).

El encuentro, del que parti-
ciparon afiliados y delegados,

contó con la presencia del se-
cretario general del sindicato a
nivel nacional, Horacio Arre-
ceygor; acompañado por otros
integrantes de la mesa directiva
nacional, como Gustavo Be-
llingeri (secretario Gremial);
Horacio Dri (secretario del In-
terior) y Alfredo Valente (pro-
secretario del Interior). Tam-

bién se sumaron el secretario
general de la Seccional Tren-
que Lauquen, Rolando Pagella.

Durante la ceremonia, se e-
fectuó un reconocimiento a los
trabajadores Carlos Massei,
Miguel Pérez Casal y Claudia
Viegas, ex-miembros de Comi-
sión, quienes se retiran de la
actividad laboral.



La empresa ABSA informó
que en lo que va del año ya efec-
tivizó el recambio de más de
8.385 metros de cañerías en las
redes de agua de La Plata, Beris-
so y Ensenada, con una inver-
sión superior a los $176 millo-
nes de pesos.

La renovación de antiguas
cañerías de hierro fundido o as-
besto cemento por modernas tu-
berías de Polietileno de Alta
Densidad (PEAD), explicaron
voceros de la firma, es para ele-
var la calidad y cantidad del ser-
vicio de agua en las zonas críti-
cas de las redes.

Por tal motivo, desde el año
2020 a la fecha se llevan recam-
biados más de 33.000 metros, a-
tendiendo las necesidades de los
usuarios, con una inversión que
supera en total los 696 millones
de pesos.

Dicha acción apunta a ga-
rantizar una correcta circulación
del líquido por la red y evitar así
las incrustaciones que se ocasio-
nan con el uso de los materiales
reemplazados, lo que hace que
los usuarios registren baja pre-
sión o falta de agua en sus domi-
cilios. Junto a las tareas citadas,
también se renuevan las cone-

xiones domiciliarias de los fren-
tistas alcanzados por las obras.

En estos 5 meses del 2022,
se concluyeron obras en varios
puntos de La Plata y Ensenada.
En el caso de Berisso, en los úl-
timos tiempos se ejecutaron tra-
bajos en cañerías de diferente
diámetro en Av. Génova desde
calle 158 a 151, calle 8 desde
158 a 151, calle 13 desde 163 a
Av. Montevideo, calle 13 desde
Av. Montevideo a 169 y calle
169 de 13B a 12 y de 13A de
169 a 170.

Para la ejecución de este ti-
po de tareas, en primera instan-

cia, el personal especializado de
la empresa analiza la situación
de la red y estudia los puntos
críticos de la misma para sumar
dichos tramos al Plan de Re-
cambio.

Luego se efectúan las accio-
nes de cateo que consisten en
pequeñas intervenciones en las
veredas para conocer y diagnos-
ticar el estado de las cañerías.

Por último, previo aviso a
los frentistas, se realiza el re-
cambio con un método moderno
que sólo interrumpe el servicio
en el sector intervenido por el
espacio de 8 horas.
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Derrame de combustible en estación de 122 y 70.

Peligro perro suelto

Un camión de una de las
empresas que distribuye el
combustible para YPF sufrió el
viernes de la semana pasada la
rotura de un tanque, derraman-
do en la zona de la estación de
servicio de 122 y 70 alrededor

de alrededor de 5 mil litros de
combustible.

La emergencia generó un
importante despliegue de equi-
pos de emergencia, que traba-
jaron para controlar el inciden-
te desde alrededor de siete y

media de la tarde del viernes
hasta las tres de la madrugada
del sábado.

Inicialmente, llegaron al
lugar dos dotaciones de bom-
beros de La Plata y agentes de
Defensa Civil de esa ciudad,
pero dada la complejidad del
cuadro convocaron a sumarse a
los bomberos berissenses, que
acudieron con dos unidades in-
dustriales especiales, desde las
que se arrojó espuma para neu-
tralizar el riesgo de explosión e
incendio.

También se sumó al opera-
tivo personal de Defensa Civil
Berisso, que junto a su par pla-
tense trabajó en la contención

del derrame, el corte total del
tránsito de Avenida 122 entre
66 y 72 e incluso la evacuación
de viviendas linderas.

Tras participar de la coor-
dinación del operativo, Rober-
to Scafati, responsable del área
berissense de Defensa Civil,
mencionó que el peligro pudo
conjurarse al cabo de una hora
de trabajo. Sin embargo, fue-
ron necesarias otras 5 horas de
labor, para trasvasar aproxima-
damente 10.000 litros de com-
bustible del camión averiado a
otra unidad, bajo las necesarias
medidas de seguridad, y para
limpiar por completo los ras-
tros del producto derramado

Vecinos de la zona de 35 en-
tre 177 y 178 manifestaron su
preocupación por el peligro que
representa un perro pitbull me-
diano negro, aparentemente sin
dueño, que en los últimos tiem-
pos se cobró la vida de varias
mascotas del barrio.

“Ya mató a otros perros y
gatos. Tenemos miedo de que
termine lastimando a nenes o a
gente mayor”, mencionó Nata-
lia, vecina del lugar, poniendo de
relieve que la situación fue pues-
ta en conocimiento del área co-
munal de Control Urbano el lu-
nes de la semana pasada.

“Tomaron la denuncia y di-
jeron que iban a pasar a ver el
problema.  Vinieron a ver y su-
puestamente dejaron un acta en
la puerta de la casa de la persona
que le da de comer al perro, aun-

que sin reconocerse dueño”, ad-
virtieron los vecinos, manifes-
tando que luego de ello no hubo
novedades, hasta que el jueves
(de la semana pasada), otro gato
fue víctima del can.

“No entendemos cómo na-
die nos ayuda. El problema está
bien a la vista, hay muchos testi-
gos y muchas familias tristes por
haber perdido a sus mascotas”,
consignaron también, poniendo
de relieve que la recomendación
desde la Comuna fue que se ini-
cie un expediente adjuntando i-
mágenes. “Hasta que llegue don-
de tiene que llegar vamos a tener
que lamentar algo más grave que
la pérdida de una mascota. El pe-
rro también quiso atacar a gente,
pero gracias a Dios no pasó a
mayores”, indicaron finalmente
al cierre de esta edición.

Continúa plan de recambio de cañerías de ABSA
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PROPUESTA CULTURAL Y GASTRONÓMICA 

Raíces del Dawson late en el corazón de la Nueva York
El barrio de calle Nueva

York muestra los avatares de
más de un siglo de historia del
país y la ciudad. Alguna vez, a-
quella legendaria arteria imantó
a propios y extraños que siguie-
ron la luz de su faro. A pesar de
tantas penurias, la vieja Nueva
York ofrecía un alentador cami-
no de presente y futuro.

De aquel mundo propio sur-
gen lugares emblemáticos, im-
posibles de trasladar de esa geo-
grafía. Uno de ellos es su históri-
co bar, en la esquina de Nueva
York y Marsella (169). El edifi-
cio lleva más de 104 años en pie
y sus paredes guardan una infini-
dad de historias que parecen
querer contarse solas al atravesar
la puerta de ingreso.

Todos lo conocieron como
el ‘bar inglés’, teniendo en cuen-
ta que su nombre inicial fue Bar
Anglo Argentino de Thomas
Dawson. Es la denominación
que aún hoy se aprecia prolija-
mente tallada en la piedra del pi-
so que sirve de ingreso y en el
zócalos de la ventana que da al
frente.

Aquella denominación alu-
día también a lo que inicialmente
parecía perfilarse como una pro-
puesta ‘elitista’. Se trataba de un
reducto reservado para los hom-
bres con cargos relevantes en las
jerarquías de los frigoríficos y de
la incipiente Hilandería, coman-
dada en su mayoría por funcio-
narios con apellidos ingleses.

El paso del tiempo, los con-
textos cambiantes y la necesidad
de sumar clientes marcó varian-
tes y los que de pibes antes lo
miraban desde afuera, pudieron

ocupar sus sillas. A cargo estuvo
luego la familia Cruz: a uno de
sus hijos todavía parece vérselo
dando saltos para ver sobre el
mostrador. Fue ‘el Lito’, quien
contó por años miles de momen-
tos vividos en ese lugar y que -
quién sabe- tal vez siga acodado
en una de sus mesas con un faso
y un vaso de tinto por la mitad,
aunque no lo veamos.

Más tarde, el bar pasó por
varias manos hasta que hace u-
nos quince años, otro hijo de la
“Nueva York”, Santiago ‘el Tu-
cu’ Rodríguez junto a su compa-
ñera Graciela y a Juan Cruz Mar-
ciani (músico de Encías San-
grantes y Los Limones) lo pusie-
ron nuevamente en marcha bajo
el nombre “Raíces”. La pande-
mia y otras circunstancias les
impidieron dar continuidad a los
que eran sus planes originales.

Pero las persianas del bar
perecen resistirse a mantenerse
bajas y otra vez alguien se impu-
so la misión de revivirlo y remo-
zarlo, tratando de compartir con
el público su mística, entre pare-
des de ladrillos a la vista y lám-
paras de nueva generación.

“OTRA VUELTA PARA LOS
PRESENTES”

El pasado 1º de mayo, bajo
el nombre “Raíces del Dawson”,
el salón reabrió, exhibiendo una
nueva propuesta gastronómica y
cultural, de la que se puede dis-
frutar de jueves a domingos por
la noche.

Los impulsores de esta nue-
va fase del bar son Alicia Rodrí-
guez, Adriana González y Oscar

Lutczak. El grupo cuenta que,
poco antes de concretar su jubi-
lación como empleada munici-
pal (en Promoción Social y Pro-
ducción), Rodríguez comentó a
su homónimo Santiago la inten-
ción de reabrir, aunque rápida-
mente advirtió que ‘sola no po-
dría’.

Obra de la casualidad, o
quién sabe, días después se en-
contró con Adriana González,
conocida empresaria del distrito
y ex-funcionaria del área muni-
cipal de Producción, a quien le
comentó su idea.

González le contó a la vez
que junto a Lutczak planeaban la
posibilidad de crear un centro
cultural vinculado con su históri-
ca identificación con el peronis-
mo. Prácticamente de inmediato
se unieron las ideas y comenzó a
bocetarse el proyecto.

Varias semanas después de
su reapertura, el lugar parece
conservar su mística. Sobresalen
elementos importantes de su
construcción original -pisos,
puertas, ventanas, cristales- y se
advierten algunas reformas que
encargaron al arquitecto Carlos
Ferrando, quien se ocupó de a-
plicar cenefas, arreglos con cha-
pas de zinc y otros detalles que
modernizan el espacio aunque
sin cambiar su esencia.

La nueva denominación sur-
gió después de un análisis y un
intercambio entre los emprende-
dores. “Muchos lo siguen lla-
mando Bar Inglés, pero la refe-
rencia de Raíces fue muy fuerte,
entonces fusionamos y recupera-
mos lo que dice la piedra en el
ingreso y quedó como nombre

Raíces del Dawson”, aclaran.
Su atractivo, advierten tam-

bién, sigue intacto. “Esta es una
calle que no tiene nada que envi-
diarle a Caminito, a San Telmo,
a Meridiano V, u otros lugares a-
sí. Sí se necesitan decisiones po-
líticas y vemos con agrado que
hay señales de que eso va por ahí
y que existe la posibilidad de la
apertura de nuevas propuestas
para todos los vecinos. Esto tie-
ne que ver con una acción colec-
tiva, esta zona debe ser un polo
gastronómico y cultural”, afir-
man.

DIFERENTES
PROPUESTAS PARA
PÚBLICOS DIVERSOS

Raíces del Dawson abre por
ahora de jueves a domingos des-
de las 19:00, aunque un objetivo
a mediano plazo es funcionar

también en la franja del medio-
día.

Una de las propuestas artís-
ticas de cabecera es el “Micró-
fono Abierto” que ofrecen los
domingos Lisandro Pejkovich,
Pablo Giménez y Juan Páez,
tres músicos de renombre que
invitan a cantar a la gente.

También hay tango, reparti-
do en clases y milonga y la idea
es sumar un segundo turno noc-
turno, con el objetivo de abrir
espacio a bandas de otros géne-
ros y una franja de público más
joven. “La idea es abarcar todos
los géneros y dejar noches li-
bres para el público que quiera
venir a disfrutar de la comida y
de charlas”, indican los respon-
sables del sitio. Sobre el escena-
rio ya actuaron Los Hermanos
Herrera, Vecinos del Diablo y
otros grupos y solistas.

A la vez, la propuesta gas-

tronómica es variada y la inten-
ción es ampliarla. “Contamos
con un equipo de cocina de ex-
periencia encabezado por Cris-
tian Alfaro. Tenemos una carta a
la que sumaremos opciones, en
la que ahora se pueden encon-
trar pizzas, milanesas, shawar-
mas, varenikes, provoletas, ma-
tambres, pastas, tapeos, papas,
ensaladas, postres como pan-
queques, flanes caseros y nues-
tro postre de queso y dulce que
aquí lo llamamos ‘el postre del
General’ y tragos. Además que-
remos mantener un típico plato-
olla”, describen.

Las propuestas de cada fin
de semana pueden conocerse en
espacios que el bar abrió en re-
des sociales (Raíces del Daw-
son en Facebook e Instagram).
Para realizar reservas se puede
hacer contacto con el (221) 506-
6978.
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Como cada 2 de junio, la
celebración del Día Nacional
del Bombero Voluntario tendrá
su capítulo berissense, a partir
de una serie de actividades or-
ganizadas por la Sociedad de
Bomberos Voluntarios de Be-
risso.

La jornada de este jueves
se iniciará a las 8:30 con la for-
mación del personal en cada
cuartel, para que luego todas
las delegaciones se trasladen al
Cuartel Central con el objetivo
de compartir el desayuno.

Luego todos irán al Ce-
menterio local para rendir ho-
menaje a los camaradas falleci-
dos y desde ahí realizarán un
recorrido con los móviles por
las calles de la ciudad, para
concluir el primer tramo de ac-
tividades con la colocación de
una ofrenda floral en homenaje
a los directivos y bomberos fa-
llecidos ante el monumento de
Avenida Génova y 164.

Por la tarde llegará el mo-
mento del acto central en el sa-
lón Juan Antonelli, en el que se
destacará a los bomberos vo-
luntarios que en los dos últi-
mos años redoblaron los es-
fuerzos para acoplarse a las ac-
ciones desarrolladas a nivel co-
munitario contra la pandemia.
También se entregarán los re-
conocimientos por antigüedad,
que serán recibidos por algu-
nos bomberos que cumplen
muchos años (hasta 55 en al-
gún caso) en actividad.

Además se ofrecerá una
mención especial a quienes pa-
san a integrar la escuadra de re-
serva después de 25 años de
servicio y se oficializarán los
ascensos a grados superiores.
En el cierre se reconocerá a ve-
cinos y representantes de em-
presas que colaboraron en los

últimos tiempos con la entidad.

PERSONAL EN
CRECIMIENTO 

La Sociedad de Bomberos
Voluntarios local cuenta ac-
tualmente con un Cuerpo inte-
grado por 104 efectivos, 18 de
ellos mujeres. A este importan-
te grupo se le sumarán a la bre-
vedad nuevos integrantes, tal
como lo adelantó esta semana
el presidente de la institución,
Roberto Scafati.

“Tenemos un excelente
grupo de jóvenes. Con mucha
satisfacción podemos decir que
el de este año es uno de los cur-
sos de ingreso más numeroso
de los últimos tiempos. El sá-
bado, en un predio en Los Ta-
las se hizo un avance muy im-
portante con la capacitación.
Fueron doce horas intensivas
de un grupo de 16 integrantes
entre mujeres y hombres. Ve-
mos que hay un futuro promi-
sorio en lo que hace a la dota-
ción de personal de la entidad”,
destacó el directivo.

La integración entre hom-
bres y mujeres, apuntó, es re-
sultado de un trabajo que viene
desarrollándose a conciencia y
da muchas satisfacciones.
“Más allá de que impulsamos
la idea de contar con personal
femenino, también tuvimos

cierto temor porque no sabía-
mos cómo iríamos adaptándo-
nos todos. Pero realmente esta-
mos a la par y de hecho en el
Cuartel de El Carmen la segun-
da en jerarquía es una mujer.
No hay ninguna diferencia en
las tareas que realizan”, expu-
so.

RECURSOS PARA CRECER

Al igual que sucedió en
prácticamente todo el universo
de las instituciones, los largos
meses de pandemia retrajeron
el nivel de ingresos de la So-
ciedad de Bomberos. 

Su presidente indicó, por e-
jemplo, que por dos años no
pudieron explotar el puesto de
comidas que habitualmente
montan en la Fiesta del Inmi-
grante, que en términos reales
representa una recaudación que
alcanza para la compra de un
camión equipado para incen-
dios. A eso se le sumó la impo-
sibilidad de alquilar el salón de
fiestas, se redujo el cobro de la
cuota societaria y también se
vieron menguados los recursos
que derivan del Fondo de Se-
guridad Pública por la baja en
la recaudación.

“Cuando comenzó la pan-
demia las cosas se complica-
ron. Ahí nos trazamos con la
comisión directiva una serie de

líneas de acción que en primer
término buscaba como mínimo
mantenernos en el nivel de ser-
vicio”, indicó Scafati, aclaran-
do que a pesar de las dificulta-
des pudieron avanzar en obras
que se encontraban posterga-
das.

“Cuando asumimos sabía-
mos que había una deuda im-
portante con nuestras bombe-
ras, porque se contaba con ins-
talaciones precarias para ellas
en el Cuartel Central. Afortu-
nadamente, el día del aniversa-
rio de la institución inaugura-
mos el nuevo vestuario con to-
das las comodidades necesarias
para el personal femenino”, re-
cordó.

A pesar de las adversida-
des, el listado de trabajos se
amplió con la mano de obra a-
portada por el mismo personal
y los aportes de los vecinos. En
julio del año pasado, por ejem-
plo, se consiguió ampliar el
destacamento de Villa Zula a

través de un proyecto que in-
cluyó el nuevo vestuario y ba-
ño para el personal femenino.

“Después del primer año
de pandemia, que fue muy difí-
cil, gracias a la comunidad de
Berisso, a los socios y a empre-
sarios hicimos cosas impensa-
das como las de Villa Zula, en
donde además se hizo una nue-
va cocina y la sala de capacita-
ción. También pudimos hacer
el sector de cocina del Cuartel
Central y reformar a nuevo el
comedor”, señaló Scafati.

En lo que hace a equipa-
miento también se lograron a-
vances significativos. En ese
sentido se gestionaron dos ca-
mionetas que estaban para
compactación y que hoy están
en servicio como las número
41 y 42. Además, se compraron
dos ambulancias cero kilóme-
tro que funcionan como unida-
des de terapia intensiva móvi-
les para el servicio industrial
que la entidad le brinda al Polo

Petroquímico. “Se trata de uni-
dades que fueron equipadas ba-
jo las normas que se establecen
al respecto, pero además pusi-
mos en valor tres autobombas
que sufrían el desgaste lógico
por su uso, esos son el móvil
29 que será presentado este 2
de junio, junto al 32 y 33”, pre-
cisó Scafati.

La lista de elementos se
completa con la compra de dos
compresores para recargar los
tubos de aire para el personal,
que además se duplicaron en su
cantidad. También se repuso la
ropa y se adquirieron equipos
forestales para actuar ante las
emergencias.

“El apoyo del vecino para
esto fue clave. Hay que desta-
carlo todo el tiempo, así como
reconocer a los bomberos que
aportan su mano de obra para
enfrentar cada necesidad”, su-
brayó finalmente el presidente
de la institución.

VISITA DE DIRECTORA
NACIONAL

En los últimos días, visitó
el distrito la Directora nacional
de Bomberos del Ministerio de
Seguridad de Nación, licencia-
da Carolina Busquier, junto a
integrantes de su equipo, y a
Facundo Celasco y Daniel Sil-
va, integrantes de la subsecre-
taría de Protección Civil y Ges-
tión de Riesgo de la Nación.

En el marco de la visita, se
celebró una reunión de la que
participaron Scafati y el inten-
dente Fabián Cagliardi, en la
que se habló de la necesidad de
sumar recursos para el sistema
local de protección civil y ges-
tión de riesgo y para el aborda-
je de los planes locales de e-
mergencia.

DÍA DEL BOMBERO VOLUNTARIO

La Sociedad de Bomberos ante nuevos desafíos 



El pasado sábado, se llevó
a cabo en el anfiteatro “Carlos
Lemos” de Avenida Génova  y
151la quinta edición del Festi-
val de la Cultura Eslava, orga-
nizada por la Sociedad Cultural
Búlgara Ivan Vazov.

Las actividades dieron co-
mienzo pasado el mediodía y
se extendieron durante toda la
tarde ante un importante marco
de público.

Los presentes pudieron dis-
frutar de presentaciones de

cuerpos de bailes de colectivi-
dades de raíz eslava con pre-
sencia en la ciudad, entre ellas
las distintas formaciones (in-
fantil, pre-juvenil, juvenil, ma-
yor y senior) del grupo Sedian-
ka de la colectividad anfitriona,
junto a las que se presentó la
Embajadora Cultural de la
Fiesta del Inmigrante, Floren-
cia López Albarrán Cotcheff,
representante justamente de la
entidad argentino-búlgara.

También dijeron presente

el conjunto juvenil Chaika del
Club Vostok de Berisso (colec-
tividad belarusa), del que parti-
cipa la también Embajadora
Cultual del Inmigrante Irina
Oslovsky; el conjunto Kriváñ y
la representante cultural del
Club Argentino Eslovaco de
Berisso, Ludmila Klena; el
conjunto infantil Moje Malenki
de la Unión Polaca en Berisso
y los conjuntos infantil y juve-
nil Yuravlí de la Asociación U-
craniana Renacimiento Filial
Berisso.

Además, se montaron en el
lugar stands de comidas típicas
de las colectividades polaca, u-
craniana (Asociación Renaci-

miento) y búlgara.
Consultada sobre lo que re-

presenta el encuentro, que en
esta oportunidad contó con el
auspicio de la Municipalidad
de Berisso y la Embajada de
Bulgaria en Argentina, la vice-
presidente de la Sociedad Ivan
Vazov, Ivana Cotcheff, mani-
festó que se trata de un espacio
al que se pretende dar continui-
dad.

“El primer festival lo reali-
zamos en el año 2016 por ini-
ciativa del conjunto Sedianka y
después estuvimos 2020 y
2021 sin poder realizarlo por la
pandemia. Ya teníamos la idea
de hacerlo al aire libre y fuera

de la colectividad. Por suerte lo
pudimos concretar este año”,
manifestó.

“Estamos felices porque
queríamos hacerlo de esta ma-
nera para estar más cerca de la
comunidad y darle una visión
diferente. Hubo mucho público
y nos sorprendió porque pese a
que la tarde estuvo inicialmen-
te nublada, la gente acompañó
hasta el final. Muchos se acer-
caron curiosos al ver a las co-

lectividades en este lugar”,
destacó del mismo modo.

El Festival apunta también
a mantener la tradición de hon-
rar a los Santos Hermanos Ciri-
lo y Metodio, y a conmemorar
el Día del Alfabeto, la Educa-
ción y la Cultura Búlgara, con
la que los santos tuvieron mu-
cho que ver, así como el Día de
la Escritura Eslava.
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Una tarde eslava a la vera del canal Génova

Iñaki Urlezaga ofrecerá
en Ensenada clase magistral

Este jueves a partir de las 15:00, el reconocido bailarín Iñaki
Urlezaga ofrecerá en Ensenada una clase magistral. La actividad
se desarrollará en sede del Cine Teatro Municipal, ubicada en Or-
tiz de Rosas y Cabo Verde de la vecina ciudad, con organización
conjunta del Instituto Cultural provincial y la Municipalidad ense-
nadense.

Se concretó el pasado sábado la quinta edición
del Festival de la Cultura Eslava que organiza la
Sociedad Cultural Búlgara Ivan Vazov.
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El Centro El Veterano Ex-
Combatientes Islas Malvinas de
Berisso (CEVECIM) llevará a
cabo en breve la presentación del
libro que lleva como nombre
“Dignos y Patriotas”.

El acto se realizará en el Sa-
lón de Bomberos Voluntarios
(Avenida Génova y 164), a las
18:30 del viernes 10 de junio, fe-
cha en la que se conmemora el
Día de la Afirmación de los De-

rechos Argentinos sobre las Mal-
vinas, Islas y Sector Antártico.

“Dignos y Patriotas” recons-
truye la historia de la Guerra de
Malvinas ocurrida en 1982 a tra-
vés del relato directo de treinta y
tres soldados conscriptos y de
dos civiles que fueron parte de
los sucesos bélicos en el archi-
piélago argentino. Dos de los
testimonios aportados pertene-
cen a esposas de veteranos que
fallecieron años después del con-
flicto.

La obra presenta una reseña
sobre la historia del Centro que
nuclea a ex-combatientes de Be-
risso y Ensenada. También se a-
lude a episodios de la guerra y de
la post-guerra, incluyendo los
beneficios que con mucho es-
fuerzo fue obteniendo la organi-
zación.

De jugosas entrevistas per-

sonales que el periodista Fabio
Rosciolesi mantuvo con quienes
prestaron su testimonio surgen
diecisiete capítulos en los que se
narran en orden cronológico los
acontecimientos que los solda-
dos vivieron desde el mismo 2
de abril de 1982, hasta su regre-
so en el mes de junio al conti-
nente, ya finalizada la contienda
armada.

Los distintos puestos que o-
cuparon y las funciones que
cumplieron estos ex-combatien-
tes permiten efectuar un amplio
y detallado repaso de los eventos
que se desarrollaron en las Islas
Malvinas, abarcando desde el i-
nicial desembarco de recupera-
ción del territorio hasta el último
día de permanencia de tropas ar-
gentinas en ese punto del Atlán-
tico Sur.

En cada uno de los capítulos

se aportan datos para contextua-
lizar los distintos momentos que
se atravesaron en el campo de
batalla y en el continente, junto a
descripciones sobre la geografía,
clima y otras características de
las Islas.

En la última parte del libro
aparecen una a una las treinta y
cinco historias personales de los
protagonistas de la obra, permi-
tiendo conocer cómo era su vida
antes del conflicto y cómo siguió
después.

El trabajo cobró forma a par-
tir del impulso que le dio el pe-
riodista berissense Fabio Roscio-
lesi, quien dedicó varios meses
de los últimos años a entrevistar-
se con los veteranos, para luego
redactar los textos que integran
la obra ya impresa. En el camino
se sumaron Germán Langone en
el diseño gráfico, Osvaldo Fran-

chi en fotografía y Walter Szu-
milo en correcciones y aportes
de redacción.

El prólogo fue escrito por
Edgardo Esteban, veterano de
Malvinas que escribió “Ilumina-
dos por el Fuego” y actual res-
ponsable del Museo Malvinas e
Islas del Atlántico Sur. El pro-
yecto cuenta con el apoyo de la
Municipalidad de Berisso y el
gobierno de la Provincia de Bue-
nos Aires.

EN LA RADIO

Por otra parte, este miércoles
comenzó a emitirse por FM Di-
fusión (98.1 Mhz) el ciclo radial
“Caminando Malvinas”, otra ini-
ciativa del CEVECIM que conti-
nuará en dicha emisora todos los
miércoles de 19:00 a 20:00, con
conducción de Fabio Rosciolesi.

LA NUEVA OBRA DE JORGE ANAGNOSTÓPULOS

Presentación del poemario “Cerca de Grecia”
El pasado sábado, se con-

cretó en el salón de la Colecti-
vidad Helénica y Platón, el acto
de presentación de “Cerca de
Grecia”, nuevo poemario de
Jorge Anagnostópulos.

El acto cultural contó con
la participación de Jorge Chie-
sa, poeta y prologuista de la o-
bra, y el tenor Emanuel S-
zewczyk, a cargo de un mo-
mento musical. También dije-
ron presente el intendente Fa-
bián Cagliardi, diferentes figu-
ras de la comunidad regional
griega y del mundo de la cultu-

ra y las instituciones locales.
Feliz por la respuesta a la

convocatoria y por los elogiosos
comentarios en torno a su pro-
ducción, Anagnostópulos anti-
cipó que probablemente se abra
ahora un pequeño impasse en el
campo de las publicaciones, pa-
ra encarar algunos objetivos
pendientes en otros órdenes.

Cabe recordar que antes de
“Cerca de Grecia”, el autor na-
cido en Berisso en 1952 publicó
“Cartas griegas” (2010), “El
viaje de los días” (2012) “La
moneda del tiempo” (2014), “El

tambor cesará su ritmo” (2017)
y “Dos Océanos” (2020).

Una buena aproximación a
lo que propone su último traba-
jo publicado puede hallarse en
el prólogo escrito por Chiesa.
“Pueblan la superficie del texto
los elementos del cielo y de la
tierra, las fuerzas sobrenatura-
les, la mitología, en un lenguaje
transparente y claro para hablar
de las cosas ordinarias que no
por eso desdeña la evocación
de lo divino, el ejercicio de la
fábula y la parábola, valiéndose
por momentos de cierto esote-

rismo y un tono oracular”, se
lee allí.

Dando pie a la colección de
profundos y trascendentales po-
emas que le siguen, no falta en
ese prólogo una reflexión acer-
ca de la fuerza invisible que
guía el pulso de quien persiste
en el género.

“Contra lo previsible de la
época, que demanda hacer pú-
blico cada acontecimiento de la
vida cotidiana, hay gente que
todavía se dedica a la poesía, a
crear un espacio privado donde
mantener a salvo su intimidad.

Aunque pueda parecer contra-
dictorio, la experiencia señala
que continuar publicando libros
de poesía es una apuesta a favor

de la invisibilidad”, reflexiona
en tal sentido el poeta Chiesa al
aludir a la obra, pero sobre todo
a la figura de Anagnostópulos.

“DIGNOS Y PATRIOTAS”

Hay fecha para la presentación del libro del CEVECIM
El trabajo repasa diferentes aspectos de la guerra
de Malvinas desde la perspectiva y las vivencias
de treinta y cinco veteranos ligados al Centro
berissense de ex-combatientes



Con el destino del Apertura
ya resuelto y después de una
seguidilla de buenos resulta-
dos, Villa San Carlos perdió el
pasado fin de semana el invicto
que detentaba en su cancha
desde noviembre de 2021.

La derrota fue por 2 a 1 an-
te Argentino de Quilmes, en el
marco de la penúltima fecha
del primero de los dos mini-
torneos que se disputarán este
año, de los que surgirá un cam-
peón que podrá jugar la próxi-
ma temporada en la B Nacio-
nal.

Pese a que los resultados
resultan finalmente inapela-
bles, lejos estuvo el Celeste de
jugar un mal partido. De he-
cho, durante el primer tiempo
no desentonó el hecho de ha-
berse retirado arriba por un
tanto.

Desde el vamos, el elenco
berissense se mostró mejor
plantado, sólido en la última lí-
nea e incisivo en la generación,
sobre todo por otro gran de-
sempeño del movedizo Alejan-
dro Lugones.

El cero se rompió a los 17
minutos, por obra de Alexis A-
legre, otro de los buenos valo-
res del andamiaje villero, quien
sacó un potente remate tras

capturar el rebote que generó
un previo intento de Saborido.
Llegaron después varias otras
chances, pero falló el último
metro, en algunos casos tal vez
por falta de un poco más de
suerte.

A veces la ‘estocada’ que
no se da se termina sufriendo y
los dirigidos por Restelli lo
certificaron al cabo de la se-
gunda etapa. El presagio se
presentó inicialmente con la i-
gualdad que consiguió a través
de un cabezazo Sebastián Ló-
pez luego de un tiro de esqui-
na. Lentamente y merced a al-
gunos cambios dispuestos por
su técnico, el ‘Mate’ emparejó
el trámite y el partido se hizo
de ida y vuelta.

La Villa tuvo la gran posi-
bilidad de recuperar la ventaja
a través de una gran jugada que
finalmente dilapidó Sienra lue-
go de una gran ‘patriada’ desde
casi mitad de campo.

Con el tiempo cumplido, el
empate dejaba algo de sabor a-
margo. Pero Fabrizio Acosta se
convirtió en verdugo y tres mi-
nutos más tarde selló la prime-
ra caída del Cele en su casa en
lo que va del año.

Borrón y cuenta nueva en-
tonces para los locales, que el

lunes disputarán el último par-
tido programado del Apertura.
Será como visitante ante JJ Ur-
quiza a partir de las 15:30, y la
misión seguirá siendo la de su-
mar, para tener un buen col-
chón de puntos de cara al redu-
cido de fin de año por el ascen-
so. Eso por si hiciera falta, ya
que con el esquema afianzado,
sin dudas el equipo de Restelli
estará entre los grandes anima-
dores del Clausura. 

LA SÍNTESIS

Villa San Carlos 1
Neyder Aragón Carmona;

Juan Ignacio Saborido, Lucia-
no Machín, Agustín Sienra;
Matías Fernández, Alexis Ale-
gre, Gonzalo Raverta; Lucas

Licht, Nahuel Figueredo; Ale-
jandro Lugones, Rodrigo Cao.

DT: Miguel Restelli.

Argentino de Quilmes 2
Fernando Vijande; Fabrizio

Acosta, Leonardo Escalante,
Nicolás Morro, Agustín Piñero

Da Luz; Jonathan Bravo, Se-
bastián López, Julián Vila; Ni-
colás Muscio, Sebastián Marte-
lli, Claudio Campostrini.

DT: Marcelo Gómez.

Goles: PT 17’ Alexis Ale-
gre (VSC); ST 3’ Sebastián Ló-
pez (AQ) y 48’ Fabrizio Acosta
(AQ).

Cambios: Al inicio del ST,
Lucio Martínez Trejo por Vila
(AQ) y Tobías Torrielli por
Muscio (AQ); ST 12’ Matías
Samaniego por Cao (VSC); ST
19’ Ramiro Garay por Cam-
postrini (AQ) y Franco Sosa
por Jonathan Bravo (AQ); 24’
Guido Sagalerba por Agustín
Piñero Da Luz (AQ); 34’ Igna-
cio Oroná por Lucas Licht
(VSC) y Matías Brianese por
Alejandro Lugones (VSC).

Amonestados: PT 32’ Se-
bastián López (AQ), 44’ Nico-
lás Muscio (AQ); ST 31’ Fer-
nando Vijande (AQ).

Árbitro: Sebastián Bresba
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Este jueves a las 22:00, en
vivo, dará inicio una nueva
temporada de “Hora Extra”,
tradicional ciclo deportivo de
la televisión regional, que po-
drá verse por la señal “Somos
La Plata” de Cablevisión.

Durante esta temporada, la
mesa de periodistas que debati-

rá sobre temas de interés liga-
dos al fútbol nacional e inter-
nacional y sobre todo al de-
sempeño de los equipos de la
región estará integrada por To-
la Damascos, Turco Hamamé,
Fer Inchausti, Walter Grasso,
Nacho Tara, Nico Bozza, Fran
Etchepare y Ramiro Martinez.

VILLA SAN CARLOS RESIGNÓ SU INVICTO COMO LOCAL

Un día termina

Nueva temporada de Hora Extra
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Este viernes a las 18:00, en
el marco del Día Mundial del
Medio Ambiente, que se con-

memorará el domingo, el MO-
CIA (Museo Ornitológico y
Centro de Interpretación Am-

biental) ofrecerá en Casa de
Cultura una charla denominada
“¿Cuál es la importancia de la
flora para la fauna?”. Durante
el encuentro también se ofrece-
rá una muestra de plantas nati-
vas y una explicación de las ac-
tividades que se llevan adelan-
te en el Vivero municipal con
el objetivo de fomentar la fo-
restación con flora nativa. Para
inscripción e informes se pue-
de establecer contacto vía re-
des con el MOCIA o enviar un
mensaje al (221) 303-5618.

El grupo Scout María Au-
xiliadora organiza para el sába-
do 11 de junio, junto al Institu-
to de Hemoterapia, una jornada
de donación de sangre. La acti-
vidad se desarrollará entre las
8:30 y las 12:30 en la sede de
Casa de Cultura (Montevideo
entre 10 y 11) y para donar se
requerirá presentar DNI, tener
de 16 a 65 años de edad, pesar
más de 50 kilos, sentirse en
buen estado y desayunar antes

de donar. Durante la misma
jornada también se recibirá la
donación de prendas de invier-

no que luego se entregarán a un
comedor comunitario.
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Programan homenaje
a desaparecidos
del Swift

Scouts organizan colecta de sangre

Charla por el Día del Medio Ambiente

Club de los Abuelos

El Club de los Abuelos Ciudad de Berisso ofrece varias sali-
das para los próximos meses. En ese campo se inscriben el Día de
Tango previsto para el 10 de julio y los viajes a Termas de Concor-
dia (agosto, dos noches); Puerto Madryn (agosto para avistaje de
ballenas) y Bariloche (octubre). Por otro lado, desde la institución
se recordó que el próximo almuerzo mensual tendrá lugar el do-
mingo 26 de junio. Para formular consultas se puede llamar al
(221) 617-1222 todos los días o visitar la sede de 161 entre 14 y
15 los lunes, miércoles y viernes de 16:00 a 19:00 (461-1969 el te-
léfono en este caso).

Centro 11 de
Setiembre

El Centro de docentes jubi-
lados 11 de Setiembre ofrece
varios viajes que en vacaciones
de invierno y otras fechas ten-
drán como destino Mar del Pla-
ta, Merlo, Bariloche, Villa Car-
los Paz y Termas de Río Hon-
do. También se anuncia para el
10 de julio un viaje (de un día)
a Santa Telmo con almuerzo
tanguero en Homero Manzi.
Para conocer más acerca de las
propuestas o realizar rservas se
puede concurrir a la sede de 11
Nº 4170 (entre 163 y 164) los
viernes de 16:00 a 17:30 o lla-
mar al (221) 558-2247.

El sábado 11 de junio a las 11:00, en un acto que contará con
la adhesión de la Municipalidad, la Comisión Permanente por la
Memoria colocará en Montevideo y Nueva York una placa con
el nombre de los 29 trabajadores y trabajadoras del frigorífico S-
wift de Berisso que fueron víctimas del terrorismo de Estado.
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* Vendo Parcela Parque Campana-
rio, Jardín de Paz. Excelente ubica-
ción. 221 300 5000.
* Alquilo depósito 200 m2 único
servicios, luz y agua Calle 161/ 10 y
11. 221 6390650.
* Dueña vende 18 esquina 169, Te-
rreno 225 m2, cubiertos: 200 m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a  nuevo. Detalles de catego-
ría. Posesión  inmediata. Consultas
221 618 1536, después de las 14:00
hs.
* Dueña Vende 169 N° 1571 entre
17 y 18. Terreno 165m2, cubiertos
90m2, living, comedor, 2 dormito-
rios, baño, cocina. Amplísimo fon-
do. Consultas 221 618 1536, des-
pués de las 14:00 hs.

* Por ausentarme vendo dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
baja a la calle s/ expensas. apto pres-
tamo bancario, zona San Juan y al-
berti. USD 65.000. 221 8 4773
* Vendo terreno 13x25 Playa Muni-
cipal (lado de La Plata) Tel. 221 609
9332

*Vendo garrafa de 10 kilos carga
completa y tubo de gas (vacío) de 45
kilos. 462 0362.
* Atención Motoqueros. Vendo
Chaleco de cuero talle 2, marrón
464 2412.
* Vendo Lancha Virgin Marine
4,30mts c/motor 15HP Mariner, ori-
gen Japón. Todo modelo 2015. Im-
pecable. Matrícula y papeles al día.

Todos elementos de seguridad
c/handy. Tel.: 221 592 9010.
* Vendo escalera de pintor. 464
2412 / 221 434 1755.
* Tendederos, venta, reparación, ca-
bleado, traslados, instalaciones. Elija
su modelo desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559. Ce-
lular 15 463 3019 o  lacasadeltende-
dero@hotmail.com.ar y www.laca-
sadeltendedero.com.ar
* Vendo Carpintería de Aluminio en
La Plata. Completamente equipada.
En actividad. Llamar al 2215598227.

* Me ofrezco para tareas de limpie-
za en horario de tarde. Llamar o en-
viar mensaje al (221) 436 8123 Yési-
ca.

* Se ofrece Sra. para cuidar perso-
nas mayores por la noche. Marcela.
221 672 6411.
* Se ofrece Srta. para limpieza o con
cama. Karen. 221 600 1859.
* Me ofrezco para tareas de limpie-
za o cuidados de chicos o abuelos
en Berisso. Llamar al (221) 574-0070
(Johana).
* Busco trabajo en tareas domésti-
cas. Martes a viernes por la mañana
y miércoles y viernes por la tarde.
Contacto: (221) 454-5528 (Yamila).
* Se ofrece señora para acompañar
personas mayores y pequeños que-
haceres. Buenas referencias. Celina.
(221) 641 4090.
* Me ofrezco para cuidar abuelos de
noche. Llamar al (221) 691-5529
(Virginia).
* Se ofrece señora para limpieza du-
rante la tarde. (Paola). (221) 615
1261.
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